

## Comerciantes rechazan entrega de contrato alimenticio a empresa extranjera

21 mayo, 2020

Comparte en Facebook

Comparte en Twitter

Comparte en Whatsapp

Polémica entre los comerciantes de la ciudad se ha desatado por asignación de contrato comercial entre **Ecopetrol** y la multinacional inglesa Compas Group por concepto de alimentación de la Refinería de Barrancabermeja en los próximos cuatro años.



Categoría **Actualidad** Enlace Noticias

Etiquetas **barrancabermeja** **colombia**

« *Alcaldía inicia reactivación de obras públicas de infraestructura*

### ULTIMAS NOTICIAS

Comerciantes rechazan entrega de contrato alimenticio a empresa extranjera

Alcaldía inicia reactivación de obras públicas de infraestructura

Alcalde de Yondó se pronunció ante protestas en el municipio

**Ecopetrol** hace llamado por protestas en el corregimiento El Llanito

USO denuncia irregularidades en manejo de un caso covid-19